



El próximo viernes 5 de julio arrancan las fiestas de la barriada de La Curva de la ciudad de Adra, en honor a su patrona, la Santísima Virgen de la Vega. Ese mismo día, a las 20:00 horas se inicia esta celebración con el Triduo a la Virgen y una hora más tarde, a las 21:00 horas, comenzará la verbena popular en la plaza Matilde Cano.

La fiesta continuará el sábado, a las 20:00 horas, con la Santa Misa en honor a la Santísima Virgen de la Vega, que dará paso a la verbena, al igual que el viernes. Las fiestas culminarán el domingo, con una nueva misa en honor a la patrona, también a las 20:00 horas, que precederá a la procesión con la sagrada imagen por las calles de La Curva. Además, durante estos días, abderitanos, abderitanas y cuantos quieran ser partícipes de estas fiestas, podrán disfrutar de atracciones infantiles y un bonito ambiente festivo en la barriada.

Adra, 1 de julio de 2019